
    

Décima Novena Sesión Ordinaria del Concejo del Municipio de 
Maldonado

                                                   30/11/15 

En la ciudad de Maldonado, el  lunes 30 del mes de  noviembre, ante la convocatoria del 
Alcalde Interino Sr. Gualberto Hernández del Municipio de Maldonado, se reunió el Concejo 
Municipal a los efectos de celebrar su décima novena sesión ordinaria. 
Se da comienzo a la hora 19:20 con la presencia de los concejales titulares: Sr. Mario Alfaro, 
Sra. María Acland, Sra. Flavia Toledo, Dr. Mario Scasso.
El concejal Sr. Telmo Blanco faltó con aviso.
Los  concejales suplentes:  Sra.  Míriam Dinardi, Sra. Lila Muela, Sr. Jhon Bravo, Sr. Luis 
Larrosa del Partido Nacional.
Sr. Sergio Casas, Sr. Martín Olivera del Partido Frente Amplio.
La secretaria Sra. Jacqueline Sellanes, funcionaria Nº 14602.
Se contó con la presencia del Asesor Legal del Municipio, el Dr. Adán Costales.
Culmina la sesión a la hora 22:00.
                                        
                                           ORDEN DEL DÍA

1)   Lectura y Consideración   del Acta  

• Décima Octava Sesión Ordinaria- 23 /11/15
Se aprueba por unanimidad.

2  ) Informe o Planteos de  l Alcalde    y los   Concejales  

1)  El concejal Sr. Mario Alfaro,  plantea inconvenientes en la organización del evento de la 
Comisión del Barrio La Fortuna, el día 28/11. No se armó el escenario ni se colocó el baño 
químico solicitado. El expediente quedó en el bandeja de entrada de la Dirección General de 
Cultura, nunca fue recibido.

Se organizará de otra manera para que no vuelvan a presentarse estos inconvenientes de 
descoordinación con las Direcciones Generales.

2) El Alcalde Interino, plantea la  necesidad de adquirir  pases libres de ómnibus para los 
concejales. Los ediles cuentan con dicho beneficio.

Siendo las  19:40 , ingresa  el concejal Sr.  Martín Olivera, se retira  la concejala Sra. Flavia 
Toledo.



3) El concejal Sr. Martín Olivera, a) informa el Jueves 3 de diciembre a las 20:00, se realizará 
un Reconocimiento a la Trayectoria Académica en la Liga de Fomento de Punta del Este. Se 
entregarán diplomas y tazas. De ser posible la colaboración con 30 medallas.

b) Solicita un perchero y que se pinte la Bancada del Partido Frente Amplio.

4) La concejala Sra. María Acland, informa el Sábado 5 de diciembre, se realizará el “Surf 
adaptado” en la Playa “El Emir” de 14:00 a 18:00. Invita a participar a los concejales de la 
entrega de medallas.

Siendo las  19:50, se retira  el concejal Sr.  Martín Olivera, ingresa  la concejala Sra.  Flavia 
Toledo.

5) Lectura del Informe de la Comisión de Medio Ambiente, fecha 10/11/15.

Se archiva por secretaría de actas de comisiones.
 
6) El concejal Dr. Mario Scasso, plantea en el marco de los 500 años (el día 2 de febrero de 
1516) del descubrimiento oficial y de la toma de posesión por parte de España del Rio de la 
Plata. Propone un evento que encuadraría en la conmemoración.
El busto de Solís existente en el lomo de la Sierra de la Ballena, encima de Portezuelo, no 
tiene  ninguna  referencia  histórica  que  situé  la  presencia  del  Piloto  Mayor  del  Reino  y 
Comandante de la escuadra Juan Diaz de Solís.
Solicita el traslado del busto a una zona parquizada del Parque de la Aguada.
Se enviará a la Junta Departamental para su autorización.

Se aprueba por unanimidad.

3  ) Tratamientos de los Expedientes  

1) Expediente Nº 2015-88-01-16975- Asunto:  Solicitud de colaboración con propuesta de 
navidad para el Centro de Maldonado para el día 08/12/15.
Solicitante: Procentro.

No se autoriza por unanimidad. En el momento no hay rubro presupuestal para realizar la 
colaboración.

2) Expediente Nº 2015-88-01-16360- Asunto: Declarar de Interés Municipal.
Rectifíquese la fecha citada en la Resolución Nº 08354/2015.

Se tomó conocimiento.

Siendo las 21:15, ingresa el concejal Sr. Martín Olivera, se retira el concejal Sr. Mario Alfaro.
Se retira la concejala Sra. Flavia Toledo, ingresa el concejal Sr. Sergio Casas.



3)  Expediente  Nº  2015-88-01-16233-  Asunto:  Colaboración  con  encuentro  internacional 
Harley- Davidson 2015. Solicitante: Sr. Leandro Minervino

No se  autoriza  por  mayoría.  En  el  momento  no  hay  rubro  presupuestal  para  realizar  la 
colaboración.
El Alcalde Interino Sr. Gualberto Hernández votó por la afirmativa.

4)  Expediente  Nº  2015-88-01-17642-  Asunto:  Solicita  colaboración  con  transporte  para 
evento en “Las Rosas”, el 08/12/15 y permiso para recorrida de tambores el 03/12/15.
Solicitante: Sr. Bruno Taveira

Se enviará a la Dirección de Vehículo para solicitar un transporte y a la Dirección de Tránsito 
para gestionar el permiso de la recorrida de tambores.
Se aprueba por unanimidad.

5) Expediente Nº 2015-88-01-17332- Asunto: Solicitud de uso de la Plaza San Fernando para 
el día 05/12/15 ( Actividad benéfica para Teletón).
Solicitante: Valeria Silvera.

Se gestionará con la Dirección General de Obras el armado del escenario y con la Dirección 
de Cultura el préstamo de un salón.
Se aprueba por unanimidad.

6) Expediente Nº2015-88-01-16645- Asunto: Propuesta de Unión Vecinal de Punta Ballena, 
Lagunas del Sauce y del Diario.
Solicitante: Ministerio de Transporte y Obras Públicas.

Pendiente próxima sesión.

7) Expediente Nº2015-88-01-17694- Asunto: Préstamo del Comunal La Loma para talleres 
gratuitos.
Solicitante: Sr. Federico Sánchez.

Se resuelve solicitar  más información de su capacitación y experiencia en la actividad.

4  ) Asuntos Entrado  s  



1) Nota Delegados de la Periferia, solicitan ser recibidos en una sesión del Concejo.
 El motivo es consultar sobre el re ordenamiento de la periferia.

Se resuelve recibirlos el día lunes 14 de diciembre. Se aprueba por unanimidad.

2) Informe Unidad Contable- Asunto: Amplificación del día 5 de diciembre, encuentro Harley 
Davidson.
Quedo sin efecto.

Se tomó conocimiento.

3) Nota Sr. Néstor Velázquez, solicitud de espacio público para venta de bijouterie.

Pendiente próxima sesión.

4) Lic. en Trabajo Social, Sra. Eliana Diaz: solicitan la colaboración con un escenario y bajada 
de luz. El día 11/12 de 16:00 a 20:00, en la parte exterior del Comunal Maldonado Nuevo.

Se aprueba por unanimidad.

5) Nota Sra.  Gabriela Correa, Escuela Nº104. Solicitan el Comunal San Francisco, el día 
viernes 4 de diciembre en el horario de 08:00 a 12:00.

Se aprueba por unanimidad.

5  ) Planteos de los vecinos organizados,o entidades sociales,culturales  



Siendo las  20:35,  se retira  la  concejala Sra.  Maria Acland,  ingresa la concejala Sra.  Lila 
Muela.

Se recibe a la Dra. Eloisa Rivero.

Presenta propuesta “ Construyendo un Maldonado resiliente”.
La propuesta busca avanzar en la compresión de los “ riesgos de desastres” a nivel local.
Se  busca  en  forma  didáctica  y  con  un  lenguaje  sencillo,  llevar  el  conocimiento  a  los 
Municipios, sobre la reducción del riesgo de desastres, llevando un trabajo de “ abajo hacia 
arriba” y con ello, consolidar la sostenibilidad humana y ambiental del departamento.
La premisa fundamental, es desarrollar en lo local, las capacidades y oportunidades de los 
fernandinos, con la construcción de municipios más autónomos y resilientes.
La Oficina de Naciones Unidas para la Reducción del Riesgo de Desastres, apoya procesos 
locales municipales, que contribuyan a aumentar el grado de conciencia y compromiso, para 
la instalación de una cultura resiliente en el seno de la sociedad.
Cultura resiliente posibilita que la población conozca sus riesgos, los reduzca y si éstos se 
manifiestan en desastres,  resistan los impactos, recuperándose de manera rápida, segura y 
eficiente.
“Los desastres no son naturales”. Son productos de fenómenos sociales.
Los desastres no ocurren por acciones fortuitas. Por lo general son la “ crónica de una tragedia 
anunciada”.
La importancia de la Propuesta Educativa Ambiental “Hacia el desarrollo de nuestro litoral 
costero”. Información especificada en el Expediente Nº2015-88-01-17255.

 

 


